



1/26 ブロッコリーの収穫初体験

桑山小学校の3年生が学校近くの畑でブロッコリーの収穫体験を行いました。ブロッコリーの茎は太くてしっかりしているので、初めての子にとっては収穫も一苦労。収穫したブロッコリーは翌日の給食でおいしくいただきました。



1/28 讃岐の伝統うどん作りを体験

高瀬町公民館が子ども体験講座「子ども手打ちうどん教室」を行いました。参加した小学生は上高瀬うどんクラブの皆さんに、塩加減・水加減・生地の練り加減を一から教えてもらいながら、うどん作りを体験しました。



2/5 防災意識を高める

仁尾小学校で仁尾地区地域福祉活動計画実行委員会や地元消防団、小学生など約750人が参加しての防災訓練が初めて行われました。防災意識や防災力を高めようと、地域一丸となって訓練に取り組みました。



2/3 落ちない花『三豊のマーガレット』を受験生に

JA香川県花き部会の皆さんから、受験をひかえている市内の全中学校の3年生に、見ごろが過ぎても、散ったり、落ちたりすることがない「落ちない花」で有名な三豊産のマーガレットが手渡され、がんばる受験生にエールが贈られました。



1/15 地域で子育て 毎月19日は「かがわ育児の日」

子育てを地域で支援しようと「三観こどもまつり」がゆめタウン三豊で開催されました。お母さんのリメイク作品や借りた衣装をコーディネートしたファッションショーなどが行われ、会場はたくさんの親子連れでにぎわいました。



1/13 笠田高校発！レタスキムチ『惚れMe』

JA香川県豊中本山支店で三豊の農業を支えるリーダー研修会が行われました。笠田高等学校の生徒からは、三豊産のレタスやトウガラシなどを使った新商品（試作品）のレタスキムチ『惚れMe』が紹介されました。



1/11 親子で楽しく考えた標語が全国入選

平成24年度「児童福祉週間」の標語に豊中幼稚園の園児の作品が、全国3,929件の応募作品の中から選ばれ、みごと入選しました。

【入選作品】
「のびのびと みんなであそぼう げんきよく」細川陽江ちゃん(4歳)
「笑顔はね 心をつなぐ まほうだよ」野田彩花ちゃん(5歳)

みとよHOT NEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで [三豊市](#) [検索](#)



1/21 山ガール in 妙見山

テレビでも紹介され、市HPで好評連載中の『MITOYO ヤマガール(山ガール)』の企画イベント「2012 開運アゲアゲツアー」を仁尾町の妙見山で開催。かわいい衣装に身を包んだ山ガールたちは運気UP!?の山登りを楽しみました。



1/29 自分の身は自分で守ろう

詫間町の公民館や地区社会福祉協議会、自治会連合会などが中心となって「詫間町防災フェスタ」を初めて開催しました。「高めよう防災意識」と題した講演やAED講習、非常食の作り方などを学び、いざというときに備えました。



1/25 焼きいも食べて心も体もほっかほか

高瀬地域子育て支援センターの「地域を知って ふるさと巡り」が麻部神社で行われ、親子連れ約30人が集まりました。境内では、支援センターのげんき畑で育てたさつまいもを焼きいもにして、みんなで仲良く食べました。



1/22 皮がプリプリ!!本場の手作り餃子

国際交流員の楊笛さんの料理教室「春節★水餃子」が豊中町保健センターで行われました。「中国では餃子といえば水餃子。ご飯のおかずではなく、餃子だけを食べます」などの楊さんの話に、参加者は文化の違いを肌で感じました。